
Protokoll der Schulkonferenz, 1.10.2020, 19 Uhr – 20 Uhr, Flurbereich der 

StiftsschuleAnwesend: siehe Anwesenheitsliste 

1. Protokoll der Konferenz vom 9.6.2020 

Zum Protokoll gibt es keine Ergänzungs- oder Änderungsvorschläge. Es wird genehmigt. 

 

2. Vorstellung der Schulkonferenzmitglieder 

 

3. Vorhaben 

 Lernzeit: Das Konzept wird zurzeit nicht weiterentwickelt, da es im Moment auch 

nicht vollständig umgesetzt werden kann. Die Jahrgänge 3/4 haben montags eine 

gemeinsame Hausaufgabenstunde mit der ganzen Klasse, damit die OGS Kinder 

danach ein warmes Essen haben können und nicht noch spät HA machen müssen. 

 Die geplante RELV-Fortbildung der Lehrerkonferenz fällt aus. 

 Da Frau Wehmeyer zum 31.1.21 in den Ruhestand geht, wird die Schulleiterstelle 

neu ausgeschrieben. Fr. Wehmeyer stellt den Ausschreibungstext vor. Die SchuKo 

beschließt einstimmig, den Text so für die Ausschreibung zu verwenden. 

 Fr. Wehmeyer und Herr Schröder berichten über das weitere Verfahren zur 

Stellenbesetzung. 

 

4. Termine / Beschlüsse  

 Der Terminplan und der Haushaltsansatz werden einstimmig beschlossen.  

 Logineo: Herr Schröder bereitet die mögliche vollständige Nutzung von Logineo vor. 

Die Schuko beschließt einstimmig, dass die Stiftsschule Logineo demnächst nutzen 

kann.  

 Hygienekonzept: Die Bestimmungen zum Tragen einer Alltagsmaske sind vom 

Ministerium gelockert worden, im Klassenraum ist das Tragen nicht mehr zwingend 

erforderlich. Die SchuKo diskutiert diese Empfehlung ausführlich und beschließt 

einstimmig: Die Schulkonferenz hält es für erforderlich, bis zum Ende des 

Halbjahres bei der ursprünglichen Regelung zu bleiben. Bei guter Entwicklung der 

Coronazahlen kann diese Regelung auch schon eher wieder geändert werden.  

 

5. Wahl der ad-hoc-Kommission 

In die ad-hoc-Kommission werden Frau Mahnke und Herr Keller gewählt. 

6. Verschiedenes 

 Zum Elternabend „weiterführende Schulen“ werden voraussichtlich die 

Sekundarschule Gellershagen und das Ceciliengymnasium eingeladen. 

 Frau Heitholt hat Kontakt zu einer Firma, die der Stiftsschule 2 Luftfiltergeräte 

kostenlos zur Verfügung stellen würde. Bei späterem Kauf werden sie etwa 3700€ 

kosten. Die Geräte könnten z.B. für den Musikraum, Sporthalle oder 

Klassenräume benutzt werden. Die Finanzierung scheint nicht unmöglich, Frau 

Wehmeyer sieht das Problem eher in der Genehmigung durch den Schulträger. 

Die SchuKo beschließt einstimmig, dass Frau Wehmeyer einen entsprechenden 

Antrag an den Schulträger stellen soll. 

Protokoll: Chr. Kuberski 


